

あずま北小学校

かわら版

学校通信

- ・よく考える子
- ・思いやりのある子
- ・たくましい子



R5.11.20

いい顔 いい声 いい心

伊勢崎市小・中・特支学校合同音楽会

11月15日（水）に伊勢崎市小・中・特別支援学校合同音楽会が、メガネのイタガキ文化ホール伊勢崎で行われ、あずま北小学校から4年生が参加しました。授業参観でも、保護者の方に聴いていただいた発表です。「元気勇気ちから」と「人間っていいね！」の2曲を合唱しました。4年生は、今まで音楽の授業を中心に一生懸命練習してきました。

あずま中学校区内の音楽会で、一番最初の発表となりました。緊張している表情でしたが、とても良い合唱でした。「人間っていいね！」の歌い出し部分では、涙が出そうでした。歌詞の内容、大きく口を開けた表情、きれいな歌声を聴いていて感動したのは、私だけでしょうか。当日は、たくさんの保護者の方に参観していただき、ありがとうございました。あのような立派な会場で合唱したことや他の小学校や中学校の合唱を聴いた経験は、貴重なものとなりました。また1つ成長したと思いました。

2年生の町探検

2年生は、11月16日（木）に、町探検に出かけました。前回の町探検では、①交通ルールを守って行動できたこと。②地域の人にしっかり挨拶できたこと。をたくさんの人から褒めていただきました。今回も、しっかりした2年生は、元気に探検学習をすることができました。今回は、グループに分かれて、国定交番、国定郵便局、大水（魚や）、桐生信用金庫、しいたけハウス、花ハウスを見学学習しました。見学場所の説明に真剣な眼差しで聴き入っていました。ボランティアで参加していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



（魚屋さんの説明）

（国定交番のお巡りさん）

（きれいなお花がいっぱい）